

López Obrador insiste en despolitizar el movimiento feminista

Por: Libertad López 16/06/2021

En México no se atiende la salud, la educación y la violencia contra las mujeres, ni funcionan las Alertas de Violencia de Género contra las Mujeres. López Obrador insiste en decir mentiras y despolitizar el movimiento feminista: Nosotras Tenemos Otros Datos

Cd. de México, 29 mar. 21. AmecoPress/SemMéxico.- *El grupo Nosotras Tenemos Otros Datos arrancó hoy foros paralelos al Foro Generación Igualad, donde se denunció que el intento de este Foro, que consideran una farsa, intenta desestimar las 12 áreas del Plan de Acción Mundial acordado en Beijing en 1995 borrando áreas fundamentales. Este Foro paralelo reiteró que la disminución del presupuesto, la manera como México ha enfrentado la parte sanitaria del Covid 19 y como se desmantelaron programas, ha impedido que se continúe con investigaciones fundamentales sobre enfermedades, descuidadas antes, pero ahora peor, como la fibromialgia y el sistema colapsado en México, ha desestimado la transversalización de género.*

Un grupo de expertas y militantes, también consideró grave que continúen sin respuesta adecuada la atención a la violencia contra las mujeres y el pésimo funcionamiento de, por ejemplo, los Centros de Justicia.

La abogada Patricia Olamendi, insistió, por su gravedad en que es urgente la solidaridad de todas las mexicanas y todas las organizaciones con las activistas y defensoras de los derechos humanos que son estigmatizadas y amenazadas por el gobierno actual, especialmente por el jefe del ejecutivo, Andrés Manuel López Obrador.

Señaló que acusarlas de extrema derecha, es un desatino, lo que repercute en el crecimiento de la violencia de género.

La zacatecana María Luisa Sosa de la Torre, habló del descuido y la falta de

profesionalismo en la actual administración para atender el problema de las desapariciones de mujeres y niñas.

Afirmó que sólo en 2020, en México en promedio desaparecieron cinco mujeres y niñas cada día, mil 923, y destacó que esta no es una cifra, sino mujeres, niñas y sus familias. Así mismo, entre 10 y 11 fueron víctimas de feminicidio.

Ello por la existencia de una economía de desposesión de vidas humanas para la acumulación de capital que produce formas específicas de violencia contra mujeres y niñas, y el ejercicio sistemático de violencia sexista, racista y clasista por parte de los agentes estatales de las instituciones formalmente encargadas de atender la violencia en contra de las mujeres. En ese sentido criticó que no funcionen las agencias del gobierno y que esas mismas agencias las revictimizan.

En el foro se habló del fracaso de las Alertas de Violencia de Género contra las Mujeres, que no han funcionado, dijo la guerrerense Marina Reyna y Leticia Burgos, de la red de Mujeres Alertistas, señaló que la disminución de recursos y la falta de atención a la violencia de género, han hecho crecer las cifras de inseguridad.

En el Foro se reiteró que el régimen miente, y que Nosotras Tenemos Otros datos, ha detectado que la actitud negadora del régimen, despolitiza al movimiento y por ello insistirán en que lo que ahora se discute en una reunión internacional es una farsa, como lo afirmado por López Obrador esta mañana, sobre el machismo, y la impunidad.

Nosotras Tenemos Otros Datos exigen una explicación de por qué este gobierno solapa a los machos y ha marginado a las organizaciones de la sociedad civil feminista.

Evangelina Flores explicó cómo se desmanteló el anexo 13 del presupuesto, uno para programas específicos para las mujeres. Reclamó que haya opacidad, desvíos presupuestales y pérdida de recursos para atender la violencia contra las mujeres.

El grupo Nosotras Tenemos otros Datos anunció que continuará examinando las 12 áreas de mayor importancia del PAM y se preparan para participar en junio en Francia.

[LEER EL ARTICULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Tribuna feminista

Fecha de creación

2021/06/16